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Avec les pluies tous les mégots jetés dans les caniveaux vont aller dans les rivières alors qu'avant ils étaient en grosse
majorité incinérés avec les ordures ménagères. Sont-ils bio-dégradables et ne risque t-ils pas de créer une nouvelle
pollution mésestimée ?

Réponse :

Ce sont essentiellement les filtres des cigarettes qui posent un problème de biodégradabilité car ils sont fabriqués à
partir de fibres plastiques.

Il est vrai que la quantité de ces détritus a dû augmenter avec l'arrivée dans la rue des fumeurs qui auparavant jetaient
leurs mégots à même le sol ou dans les cendriers que les cafetiers-restaurateurs mettaient à leur disposition.
Cependant, c'est la pratique du mégot jeté n'importe où qui doit être combattue, et elle existe depuis très longtemps.
Par ailleurs, beaucoup de communes bénéficient de stations d'épurations et certaines installations individuelles, de
bacs de décantation.

Il serait cependant utile que les municipalités prévoient des accords avec les entreprises qui ne sont pas équipées de
fumoirs pour que des cendriers, genre bac à sable, soient installés dans la rue.
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